

Der Turnverein zeigt Vielfalt

„Jahn“ Hermannstein ehrt langjährige Mitglieder

Wetzlar-Hermannstein (hp). Rund 70 der insgesamt 863 Vereinsmitglieder konnte der Vorsitzende des Turnvereins Jahn Hermannstein, Roland Samsel, am Samstag zur Jahreshauptversammlung im Turnerheim begrüßen.

Der größte Verein in Hermannstein, der einen Anteil von 36 Prozent Jugendlichen hat und dessen Markenzeichen die sportliche Vielfalt ist, blickte in dieser Veranstaltung nicht nur auf ein sportlich bewegtes und erfolgreiches Jahr zurück, sondern hatte auch einige Ehrungen und Wahlen auf dem Programm.

Für 25-jährige Mitgliedschaft gehörte Dorothea Heinert, Gerda Höhne, Christiana Korzer und Reinhard Kipke die Auszeichnung. Seit 40 Jahren stehen Petra Holzmann, Herta

Horz, Waltraud Muth, Thomas Henkel, Eberhard Kaps, Georg Reinhardt und Ingo Spory in den Reihen des TV Jahn. Hans-Helmut Böttcher gehört seit 50 Jahren dazu und Gertrud Richter, Hans Brück, Horst Freitag,

Reinhold Götz und Erhard Reh blicken auf 60 Jahre Vereinsmitgliedschaft zurück.

Bei den Vorstandswahlen gab es keine Änderungen: 2. Vorsitzender bleibt Matthias Karen, 1. Kassenwart Stefanie

Engel, Zweite Schriftführerin Constanze Daniel, Abteilungsleiter Turnen/Breitensport Andreas Reuschling, Freizeit und Gesundheit Karin Fischer-Bechtel, Laufen und Walking Gaby Karen, Volleyball Stefan Luthardt. Von der Versammlung bestätigt wurde Jugendwartin Katharina Wieth.

Der Verein beteiligt sich am Hessentag und am Landesturnfest

Die Berichte des Vorstandes und der Abteilungs- und Übungsleiter machte deutlich: Der TV Jahn hat für jedes Alter und jeden Geschmack ein Angebot.

Zu den Höhepunkten des zu-



Ehrungen beim TV Jahn (von links): 2. Vorsitzende Carmen Orner, Zweite Schriftführerin Constanze Daniel, Gerda Höhne, Hans-Helmut Böttcher, Reinhold Götz, Christiana Korzer, Erhard Reh, Herta Horz, Horst Freitag, Thomas Henkel und Vorsitzender Roland Samsel.
(Foto: Pöllmitz)

rückliegenden Jahres gehörten die Beteiligung zahlreicher Gruppen am Gau- und Bergturnfest, der Familiensporttag und der Fasching mit immer vollem Haus, mit dem der Verein auch im kulturellen Leben des Ortes fest verbunden ist. Außerdem konnte die Frauengymnastik ihren 50. Geburtstag feiern und es wurden 35 Sportabzeichen erworben. Neu ist eine Kooperation mit dem Kindergarten Regenbogenland sowie ein Integrationsprojekt für Frauen mit Migrationshintergrund.

In diesem Jahr zählen zu den wichtigsten Ereignissen im TV Jahn die Beteiligung am Hessentag und dem Landesturnfest in Friedberg. Bemerkenswert ist die aktive Jugend, die auch spartenübergreifende Angebote wie Schlittschuhlaufen anbietet.